
Orthographe CE2 – le pluriel des noms 

Complétons ces panonceaux. 

 

  …………………………………                                                                           …………………………………. 

              À VENDRE                              À VENDRE 

 

• À chaque fois que tu écris un nom (d’objet, de personne, d’animal…), tu dois imaginer combien il y 

en a (le nombre).  

• S’il n’y en a qu’un, tu écris au singulier.  

• S’il y en a plusieurs, tu écris au pluriel. 

• On peut souvent s’aider du déterminant mais il n’y en a pas toujours (exemple ci-dessus). 

 

• La lettre du pluriel, pour les noms, c’est le -s. 

     un ………………………..                   des ……………………….. 

Autres exemples : des ceintures, des amis, des abeilles, des idées, des téléphones, des acteurs… 

• et parfois le -x.  

-pour les noms en -au.            un …………………  des …………………… 

-pour les noms en -eau.   un ……………………….       trois …………………………. 

 

-pour les noms en -eu.  un …………………….       une mèche de …………………………… 

 

• S’il y a déjà un -s ou un -x, le nom s’écrit de la même façon au singulier et au pluriel.  

un pays, des pays.    un choix, des choix. 

• Même chose avec le -z : un gaz, des gaz. 


